



## Numerosos actos recuerdan hoy la lucha contra el VIH y el sida

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Con motivo de la celebración del Día Mundial de la Lucha contra el Sida, el Comité Ciudadano Antisida de Salamanca instalará hoy una carpa en la plaza del Liceo donde se repartirá información sobre el VIH y el sida, además de preservativos y el tradicional lazo rojo que simboliza la solidaridad de los ciudadanos con los afectados. Además, en colaboración con la Universidad de Salamanca, se inaugurará en el Palacio de Congresos la exposición del programa *Exprésate*.

La Usal también ha organizado, a través del Gabinete de Orientación sobre Sexualidad y Relaciones Interpersonales del SAS, una campaña de prevención e información sobre el VIH que tendrá lugar a partir de las nueve horas.

Los puntos de información estarán distribuidos en diferentes facultades del campus universitario, entre las que se encuentran las de Medicina, Farmacia, Ciencias Sociales, Derecho, Biología, Enfermería, Psicología y Bellas Artes.

Mientras, el Inice instalará una mesa informativa en la plaza de Los Bandos, de 12 a 14 horas, para difundir la campaña *Seducción redonda*. Por su parte, Cruz Roja llevará a cabo distintas actividades en la provincia para conmemorar el Día Mundial y dar visibilidad a las personas que viven con VIH. Así, en la capital salmantina la sede de la organización acogerá la grabación de dos *lip dubs* en los que voluntarios y trabajadores de la entidad harán visible la lucha contra el sida. Posteriormente, estas grabaciones se compartirán en varios medios digitales. ■